

Löschstrolche Grischow gewinnen den Peenepokal



Am 27.08 2016 haben die Löschstrolche in Faulenrost am Peenepokal teilgenommen und haben das was wir gelernt haben auch gezeigt.

In der Hüpfburg haben wir uns so richtig ausgetobt, bis unser Betreuer und Trainer Sven Falkenstern uns kurz vor unserm Lauf holte und wir noch mal die Knoten übten. Dann ging es los. Wir hörten nur „mein Kommando gilt“, „auf die Plätze fertig los“. Und ab geht er - alle haben ihr Bestes gegeben und das kam heraus.



Wir haben endlich den 1. Platz geschafft, obwohl wir mit den 2. Platz gerechnet hatten. Als am Mikrophon aufgerufen wurde, dass wir den 1. Platz gemacht haben, bekamen wir Gänsehaut pur. Wir waren stolz auf unseren Erfolg und jeder wollte einmal den Pokal halten.

Nach dem Peenepokalgewinn in Faulenrost, gab es für uns noch ein leckeres Eis in Stavenhagen. Es war ein sehr schöner Tag und wir überlegen ob wir nächstes Jahr wieder daran teilnehmen.

Betreuer: Sven Falkenstern